



**C'est dans la localité de Tchika que les combattants de Boko Haram se sont illustrés. D'après un habitant ayant échappé à leur folie meurtrière, les terroristes ont débarqué en colonnes de voitures et de motocyclettes. Ils étaient équipés d'armes à feu et de sabres. Les envahisseurs se sont livrés au pillage systématique des habitations. Avant de battre en retraite, les membres de Boko Haram ont capturé 7 enfants.**

Tout porte à croire que les assaillants sont venus du Nigeria voisin. Depuis que le Bataillon d'Intervention Rapide (BIR) a réussi à bouter Boko Haram hors des frontières du Cameroun, ses miliciens conduisent des attaques sporadiques sur le sol camerounais. Et au terme de chaque expédition, les combattants de la secte se dirigent toujours vers leur base au Nigeria. Le groupe Boko Haram est hostile à l'hégémonie occidentale.

Boko Haram est un mouvement d'insurrection. C'est une entité terroriste adossée sur une idéologie salafiste. Boko Haram est originaire de la République Fédérale du Nigeria. Le mouvement a pour objectif principal, l'instauration d'un califat. L'organisation terroriste prône l'application de la charia. Boko Haram a été fondé en 2002 par le prédicateur Mohamed Yusuf. Son quartier général est à Maidiguri.

**camerounonline**